



共に育つ射和っ子

学校だより 10月号
発行 松阪市立射和小学校
令和6年9月19日
児童数 167人

学校が再開しました

長かった夏休みもあっという間に終わり、2日から子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。南海トラフに関する臨時情報や、8月末の台風10号、例年以上の猛暑、局地的な大雨と自然災害の脅威を感じた夏休みでしたが、子どもたちにとっては楽しい夏休みになったようです。大きな事故やけがもなく、9月を迎えられたことは何よりもうれしく思います。保護者のみなさまにおかれましては、各ご家庭で学習等の見守りありがとうございました。

9月2日に行われた夏休み明け集会では、自分たちの学校生活をよりよくしていくために、いろいろなことにチャレンジしていきましょと子どもたちに話をしました。自分たちの学校生活をよりよくしていくという視点で、まずは自分で何ができるかを考えてほしいと思います。そして児童会や学級会の時間を活用しながら友だちと話し合い、お互いの意見を聞き合いながら行動を決定し、チャレンジして行ってほしいと思います。9月以降は、5年生の宿泊体験学習や修学旅行、社会見学等、校内外での体験学習があります。さらに10月には文化祭もあります。これらの活動において、子どもたちの主体的な活動を支援していきたいと思っています。



PTA 奉仕作業ありがとうございました

8月25日(日)、6年生と6年生の保護者のみなさん、PTA 本部役員のみなさん、同窓会のみなさんそして本校職員で、校内の清掃を行いました。窓の掃除や蛍光灯の掃除、トイレや流し場の掃除等、子どもたちの掃除では、なかなかきれいにできないところを中心に、きれいにさせていただきました。特に窓はクモの巣等がたくさんありました、とてもきれいにさせていただきました。暑い中ではありましたが、みなさんのご協力もあり、9月からきれいな学校で子どもたちも職員も過ごすことができます。本当にありがとうございました。



地域についての学習（職員研修）

本校では総合的な学習で、6年生が「射和の歴史を学ぶ学習」を行っています。その学習の1つとして、7月1日には竹川家を訪問し、射和公民館長さんでもある竹川さんからいろいろお話を聞かせていただきました。後期には国分家を訪問し、所長の中野さんからお話を聞かせていただく予定です。そこで8月2日（金）に、職員研修として竹川家、国分家を訪問し、射和の歴史について学ばせていただきました。地域の人々を大切にする心や地域を愛する心等、射和の偉人たちの生き方や考え方に触れ、地域学習を進めることの意義について、職員で考える良い機会となりました。



10月の主な行事予定

1日（火）自律と他者への尊重を育む出前授業 5・6年生
SSW
2日（水）一斉下校 14:40
3日（木）修学旅行・マラソン前検診
4日（金）ALT
7日（月）～10日（木）個別懇談会
一斉下校 13:35
7日（月）EST
11日（金）前期終業式 P 交通指導
ALT 一斉下校 13:35
14日（月）スポーツの日（祝日）
15日（火）後期始業式 認証式
SC 一斉下校 13:35

16日（水）松教研
一斉下校 13:35
18日（金）食育（4年生）ALT
20日（日）第114回創立記念日
22日（火）交通指導
23日（水）一斉下校 14:40
24日（木）就学時検診
25日（金）代表委員会 ALT
26日（土）文化祭
小中学校全体防災訓練
28日（月）振替休日
29日（火）SSW
30日（水）居住地交流
一斉下校 14:40
31日（木）～11月1日（金）修学旅行

- ALT、EST・・・英語の授業支援をしていただく先生
- SC・・・スクールカウンセラー
- SSW・・・スクールソーシャルワーカー

